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Zitat von Norbert 

Zitat von Norimbergala 

Es geht doch nicht ums besser sein!

Diese 9 Herren haben sich doch wählen lassen, um den FCN nach vorne zu
bringen. Jeder mit seiner präsentierten Expertise. Wobei der Maly damals echt
den Vogel abgeschossen hat, aber gut!

Bloß was wurde unter diesen Herren besser?

Die Finanzen haben die Herren, die von der KPMG kamen, in Ordnung gebracht.

Marketing ist gerade auch fragwürdig! Die Fans die Ihre Tickets zurück
erstatten lassen wollen, ja aufgrund der aktuellen Lage müssen, werden als
Buh-Männer dargestellt. FCN ... nichts für Weicheier, ist absolut lächerlich und
versucht von der eigenen Inkompetenz und dem sportlichen Misserfolg
abzulenken.

Ich kann darüber nicht mehr lachen!

Aktuell die Sache mit den Masken.

Und sportlich???? der zwischenzeitliche Aufstieg als Überraschung betitelt.
Hatten wir fast bis zum Ende immer noch die Chance drin zu bleiben. Eine
überlange Suche nach einem Neuling als Sportvorstand. Warum hat Krösche
abgesagt?

Hat der AR die beiden Vorstände eingestellt, um einen Teil der Zügel in der
Hand halten zu können? Wurde e.V. olution absichtlich beerdigt, damit man an
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der zukünftigen Ausrichtung nicht an Einfluss verliert?

Wir stehen sportlich maximal bei null, je nachdem wie die Saison ausgeht.

Da hat der AR, wenn er denn ein Ziel hatte, krass versagt!

Wie lange soll/darf ein Doktor der Philosophie weiter die Geschicke eines
Profivereins/Wirtschaftsunternehmen an vorderster Front leiten und Gespräche
mit potentiellen Vorständen führen?

Alles anzeigen 

Dieser Philosoph hat 3 kleinere Unternehmen und war Personalchef von ca. 5000
Mitarbeitern. Dass er Philosophie studiert hat ist da nicht relevant. Warum haben denn
dann die anderen Aufsichtsräte der Einstellung zugestimmt??? Manchmal wundere ich
mich, mit welchen Argumenten hier gearbeitet wird. Hätte er Wirtschaft, oder Physik
studiert, wäre wohl alles besser? Ach ja ich verteidige ihn schon wieder. Nur bei solchen
Argumenten stellen sich bei mir die Nägel auf, das hat nichts mit der Person zu tun.

Alles anzeigen 

Er sitzt im Aufsichtsrat bei einer Firma und ist Geschäftsführer bei einer Agentur. Das schlägt
jetzt keine Wellen.

Er war Personalchef von 5.000 Mitarbeitern, da wundert mich es, wie man solche
Personalentscheidungen treffen konnte/kann.
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